Make it in Germany

Trabajar en Alemania: La página web oficial
para profesionales cualificados



Para crear una empresa en Alemania en un determinado sector, es posible que deba presentar ciertas pruebas. Puede tratarse, por ejemplo, de cualificaciones especiales. Descubra aquí lo que es importante.



Requisitos generales

Para montar un negocio en Alemania se requiere el cumplimiento de algunos, aunque pocos, requisitos legales de carácter general. Así pues, debe ser mayor de edad, es decir, tener al menos 18 años. Asimismo, no se le debe haber prohibido el ejercicio de la profesión en la que desea trabajar por cuenta propia. Dicha prohibición del ejercicio de la profesión puede ser impuesta por las autoridades judiciales tras la comisión de delitos graves.

Antes de arrancar el negocio, ha de registrar la actividad prevista. Esto lo debe hacer en la <u>Oficina de</u>

<u>Actividades Empresariales</u> o en la Delegación de Hacienda (Finanzamt), dependiendo de si pretende ejercer una <u>actividad empresarial o trabajar como profesional liberal</u>. En algunas profesiones debe demostrar que

no tiene antecedentes penales. Para ello, los/as ciudadanos/as de la Unión Europea que viven en Alemania pueden solicitar, por regla general, un certificado europeo de antecedentes penales (Europäisches Führungszeugnis) en la <u>Oficina de Empadronamiento</u> de su localidad de residencia. Si proviene de otro país, deberá obtener un certificado equivalente de las autoridades locales competentes.

Aquí le explicamos otras formalidades que debe tener en cuenta al montar un negocio.

Cualificaciones

Si quiere trabajar por cuenta propia, debe contar con competencias profesionales relacionadas con su idea de negocio. En algunas profesiones debe acreditar su cualificación mediante los títulos correspondientes para poder montar un negocio en Alemania en dicha profesión. Esto se aplica, por ejemplo, a los negocios que se creen en las áreas de la salud, el derecho y la educación, pero también en los oficios artesanos. Si ha obtenido su título en el extranjero, debe solicitar la homologación de su **cualificación profesional**. Sólo cuando su título sea reconocido como equivalente al respectivo título alemán, podrá montar un negocio en la profesión de que se trate. Para saber cómo funciona el procedimiento de homologación para varias profesiones, consulte la sección **Homologación**. Es importante que tenga en cuenta que los títulos obtenidos en la Unión Europea no tienen por qué ser homologados automáticamente.

Oficios artesanos

En los oficios artesanos existen particularidades a considerar: en algunos oficios artesanos no basta con haber aprendido el oficio correspondiente. Para montar un negocio necesita el <u>título de maestro artesano</u> (Meisterbrief), que se puede obtener superando una formación especializada determinada. Toda persona que pueda acreditar un título profesional extranjero, clasificado como equivalente al examen de maestro artesano, puede desempeñar por cuenta propia un oficio artesano sujeto a autorización. Entre estos figuran, por ejemplo, los siguientes oficios: albañiles y constructores/as de elementos de hormigón, constructores/as de carreteras, pintores/as y barnizadores/as, mecánicos/as de precisión, técnicos/as en electrónica, carpinteros/as, carniceros/as, ópticos/as, etc. Por otra parte, quien cuente con un título profesional que corresponda a la cualificación profesional normal sin título de maestro artesano puede obtener su título de maestro artesano cursando la formación complementaria correspondiente. En la sección <u>Formación</u> <u>profesional en Alemania</u> le resumimos sus opciones para obtener un título de maestro artesano.

Independientemente de sus cualificaciones profesionales, debería tener conocimientos comerciales. En <u>seminarios o talleres</u> especiales puede, por ejemplo, aprender métodos de contabilidad, cálculo de precios y contabilidad de costes o refrescar sus conocimientos.

Conocimientos de alemán

Para los emprendedores y las emprendedoras es importante saber hablar alemán: muchos documentos y papeles oficiales sólo están disponibles en alemán y sus clientes/as y socios/as comerciales esperarán poder ponerse en contacto con usted en el idioma local. Aquí y en la página web del Instituto Goethe 🗹 obtendrá más información sobre sus opciones para aprender el idioma.

Requisitos personales

Por último, pero no menos importante, pregúntese si está preparado/a para ser su propio/a jefe/a. Para poder valorar mejor sus requisitos personales, aquí encontrará un útil <u>test online</u> 🗹 (disponible solo en alemán). En caso de duda, también puede valer la pena buscar el <u>asesoramiento de un/a experto/a</u> en la creación de negocios.

Más información en la red

Homologación de títulos en Alemania

Descubra qué procedimientos hay para la homologación de títulos profesionales













¿Tiene preguntas?

Permítanos asesorarle sobre sus posibilidades de trabajar y vivir en Alemania. Nuestros/as expertos/as le ayudarán con sus preguntas sobre búsqueda de empleo, visado, homologación y aprendizaje del idioma alemán.

Puede obtener más información sobre las distintas opciones de contacto haciendo clic en los siguientes símbolos.



URL: https://www.make-it-in-germany.com/es/trabajar-en-alemania/montar-negocio/requerimientos

Fecha: 2024-12-28 22:46:15 GMT